



Mohamed Salah et Sadio Mané doivent impérativement défendre les couleurs de leurs pays respectifs pendant la 33e édition de la Coupe d'Afrique des Nations prévue du 6 janvier au 9 février 2022. Mais le manager de Liverpool entend négocier auprès de leurs différentes fédérations de football pour afin réduire leur temps d'absence au sein du club.

La plus prestigieuse fête footballistique du continent noir ne fait pas l'unanimité. Pendant que les uns se préparent à festoyer ces moments magiques d'autres regrettent ce fameux événement. C'est le cas du club anglais Liverpool qui, voit leur calcul chamboulé avec le départ imminent de deux cadres de l'équipe. C'est comme une pilule amère pourtant, les règlements de la FIFA sont clairs. Les pays qualifiés peuvent demander la libération de leurs joueurs dès le 27 décembre.

Face à cette situation ô combien important pour ses joueurs, le technicien allemand espère tout de même changer la donne en s'entretenant avec leurs fédérations respectives pendant la prochaine trêve internationale prévue en novembre. En toile de fond, Klopp veut leurs persuader à demander leurs poulains un peu plus tard en janvier au lieu de la date arrêtée par l'instance faîtière du football mondial.

C'est dire que ses footballeurs professionnels ne regagneront leurs différentes tanières après

le 2 janvier car, cette date prévoit l'affrontement entre Liverpool et Chelsea. Si leurs sélections nationales acceptent, les cadres pourront rejoindre leurs coéquipiers avec un retard notamment chez le sénégalais d'où le match d'ouverture est prévu le 10 janvier tandis que chez l'égyptien s'est le 11.

Si l'on s'en tient aux dires du manager en 2020 concernant le calendrier de la Coupe d'Afrique des Nations, il a été clair comme l'eau de roche : « j'aime la compétition (...) mais la Coupe d'Afrique des Nations qui remonte à janvier est pour nous une catastrophe ».

AfrikSPORTSMAGAZINE
